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UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS
ESCOLA DE ENGENHARIA ELÉTRICA, MECÂNICA E DE COMPUTAÇÃO

ATA EMC 05/2023

Aos quatorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três às oito horas e trinta minutos, no prédio
da Escola de Engenharia Elétrica, Mecânica e de Computação, sala Caryocar Brasiliensis - Câmpus Colemar
Natal e Silva (para presentes) ou através do link https://meet.google.com/jth-bmso-stu (na modalidade
híbrida), o Conselho Diretor da Escola de Engenharia Elétrica, Mecânica e de Computação sob a presidência
do Professor Lourenço Matias. Além do Presidente, estiveram presentes os seguintes membros do Conselho,
com direito a voz e voto: Carlos Galvão Pinheiro Júnior, Josephy Dias Santos, Lourenço Matias, Lucio
Mateus Santana Carvalho, Diogo Appel Colvero, Mariana do Nascimento Sousa, Dulcilene Pereira Oliveira
Garcia, Reinaldo Gonçalves Nogueira, Lina Paola Garcés Negrete, Adriano César Santana, Kléber Mendes
de Figueiredo, Fernando Ferreira de Melo, Marlipe Garcia Fagundes Neto, Flavio Henrique Teles
Vieira, Gelson Antonio Andrea Brigatto, Enes Goncalves Marra, Igor Kopcak, Sergio Pires Pimentel, Cassio
Dener Noronha Vinhal, Rodrigo Pinto Lemos, Luan Sampaio Costa Gomes, Leonardo Guerra de Rezende
Guedes. Estiveram presentes com direito a voz: Alisson Assis Cardoso, Karina Rocha Gomes da Silva, Pedro
Henrique Martins Rodrigues,  Renata Rodrigues Alves, Joao Antonio dos Reis, Cacilda de Jesus
Ribeiro, Gino Bertollucci Colherinhas, Euler Bueno dos Santos, Leonardo Guerra de Rezende
Guedes. Foram pontos de pauta: 1. Informes da Direção;2. Apreciação da indicação do Prof. Kleber Mendes
de Figueiredo (titular) e do Prof. Carlos Alberto de Almeida Vilela (Suplente) como representantes da CAD/
Engenharia Mecânica (Demóstenes);3. Apreciação da recomposição do NDE do curso de Engenharia
Mecânica com período de duração compreendido entre 14/03/2023 à 13/03/2027 (João Paulo) 4. Apreciação
de aprovações de certidões ad referendum (Lourenço);5. Aprovação dos Planos de Ensino 2023-1 (Getúlio)
;6. Apreciação do pedido de reembolso de inscrição do COBEF 2023 (Renata) ;7. Avaliação do processo de
estágio probatório do Prof.Gino Bertollucci Colherinhas ; 8. Apreciação da ATA da reunião extraordinária do
Conselho Diretor realizada no dia 17/02/2023 e da reunião ordinária realizada no dia 03/02/2023 ;9.Outros
assuntos. Lourenço iniciou a reunião solicitando a exclusão do ponto de pauta “Aprovação dos Planos de
Ensino 2023-1” Nesta ocasião, foi dito aos conselheiros que a maioria dos professores ainda não haviam
enviado tais documentos, por esse motivo seria agendada uma reunião extraordinária para apreciação dos
mesmos. Logo em seguida, passou-se aos informes. Lourenço informou que, tendo em vista os últimos
ataques às escolas públicas e privadas, a direção conjuntamente com a EECA e o SDH, decidiram limitar o
acesso à quadra na primeira semana de aulas pelo portão da quinta avenida, mediante apresentação de crachá.
Reinaldo tomou a palavra e reforçou que, dada a mudança de orientação a respeito do acesso à quadra, seria
de suma importância dar celeridade à pintura do pátio para inibir o estacionamento de carros em locais
indevidos, o que em muito atrapalha a circulação no pátio. Na sequência, Joseph questionou a respeito da
segurança da quadra aos finais de semana e frisou que mesmo tendo vigilante, a Unidade deveria cobrar o
SDH medidas mais efetivas quanto a segurança nos períodos de recesso das atividades acadêmicas como
feriados e fins de semana. Em continuidade, Lourenço informou a respeito da incorporação da carga horária
dedicada a projetos de Ensino, Pesquisa e Extensão nas horas de trabalho dos técnicos administrativos da
unidade envolvidos em tais atividades. Foi dito aos docentes e as chefias imediatas que se atentassem a tal
medida, encontrando a melhor forma para adequar o horário do atendimento semanal dos técnicos, evitando
assim, prejuízo aos servidores administrativos da EMC. Lourenço continuou os informes pedindo aos
docentes atenção aos prazos para publicização dos horários de atendimento no site da Unidade, Disse
também aos conselheiros que o sistema de compras da Universidade estava passando por reformulações.
Lourenço frisou que ainda não estava a par de como seria realizada a migração do antigo sistema de
compras, feito por meio do fundo local, para o que estava sendo implementado. Mas afirmou que a discussão
estava em andamento na Universidade e que assim que tivesse informações precisas, passaria a todos os
servidores. Por fim, Lourenço fez uma fala a respeito da semana de planejamento da Unidade. De acordo
com ele, a experiência do semestre anterior não tinha sido satisfatória, haja visto que não houve participação
efetiva dos docentes e dos servidores da Unidade nas reuniões convocadas para tratar do assunto. Sendo
assim, Lourenço disse que tomou a iniciativa de reformular a forma de planejar as ações do semestre letivo.
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Lourenço se comprometeu a fazer ao longo do semestre, reuniões direcionadas para esse fim. Logo em
seguida, passou-se para o primeiro ponto de pauta que tratou da apreciação da indicação do Prof. Kleber
Mendes de Figueiredo (titular) e do Prof. Carlos Alberto de Almeida Vilela (Suplente) como representantes
da CAD/ Engenharia Mecânica. Nesta ocasião, o professor Rodrigo tomou a palavra e esclareceu que a
solicitação diz respeito à recomposição da CAD. Lourenço perguntou aos conselheiros se havia alguém
interessado em integrar a CAD. Como nenhum conselheiro sinalizou interesse, Lourenço colocou em
apreciação a substituição dos representantes da Engenharia Mecânica na CAD, ficando definido o professor
Kléber Mendes de Figueiredo, como titular, e o professor Carlos Alberto de Almeida Vilela como suplente.
Em votação a substituição foi aprovada por unanimidade. Logo em seguida, Lourenço passou para o ponto
que tratou da recomposição do NDE da Engenharia Mecânica. De acordo com ele os indicados foram o
professor Carlos Alberto de Almeida Vilela ( presidente), o professor Gino Bertollucci Colherinhas (Vice-
presidente), o professor Kleber Mendes de Figueiredo, o professor Ademyr Gonçalves de Oliveira, o
professor Daniel Fernandes da Cunha e o professor Leonardo de Queiroz Moreira. A nova constituição foi
colocada em apreciação e em seguida aprovada por unanimidade. Lourenço passou ao ponto de pauta de
número quatro, que tratou da apreciação de certidões ad referendum. Lourenço informou aos conselheiros
que havia recebido, da comissão de pesquisa, o pedido de prorrogação do prazo de projetos de extensão
aprovados. Foi dito também que o professor Marlipe havia lhe solicitado certidões de aprovação das bancas
de PFC do curso de verão da Engenharia Mecânica. Tais certidões, juntamente com as que foram feitas pelo
professor Carlos Galvão, vice-diretor em exercício no mês de março, foram colocadas em apreciação e em
seguida, aprovadas por unanimidade pelos conselheiros. Lourenço passou então para o ponto de número seis
que tratou do pedido de reembolso de inscrição do COBEF 2023, feito pela técnica de laboratório Renata
Rodrigues Alves. Renata tomou a palavra e informou que solicitava o ressarcimento do valor de trezentos e
cinquenta reais, utilizados para custear a participação no Congresso Brasileiro de Engenharia de Fabricação,
que seria realizado em maio do ano de 2023. Disse também que o artigo a ser apresentado, era de sua autoria
conjuntamente com o professor Kléber Mendes de Figueiredo e o professor Daniel Fernandes da Cunha.
Lourenço colocou o pedido em apreciação. Logo em seguida os conselheiros aprovaram o ressarcimento por
unanimidade. Na sequência, Lourenço passou para o ponto de pauta de número sete, que tratou da avaliação
do processo de estágio probatório do Professor Gino Bertollucci Colherinhas. Nesta ocasião o professor
Rodrigo Pinto Lemos, presidente da CAD, tomou a palavra e informou aos conselheiros que o professor
Gino havia concluído um ano de contratação na UFG e que por esse motivo deveria passar por sua primeira
avaliação de estágio probatório. De acordo com Rodrigo, havia sido feita a avaliação parcial e de acordo com
a análise de desempenho parcial de nove meses e meio no ano de 2022. O professor continuou informando
que Gino obteve duzentos e vinte pontos no tópico Ensino Básico ou de graduação, duzentos e vinte pontos
em Atividades de Ensino Básico ou Ensino de Graduação ou Ensino de Pós-Graduação, quarenta e sete
pontos no tópico Produção Intelectual, quatro pontos em Atividades de Pesquisa e Extensão,Média aritmética
final nas avaliações da Direção da Unidade Acadêmica, recebeu nota dez, Média aritmética final nas
avaliações dos estudantes, recebeu nota nove vírgula sete e, a nota final da CAD foi dez. Na sequência,
Rodrigo pediu que Gino anexasse o certificado do curso de formação docente no processo em questão.
Lourenço tomou a palavra e solicitou que Gino fizesse a apresentação do seu plano de trabalho referente ao
ano de 2023. O professor Gino fez a projeção em tela do seu plano e apresentou aos conselheiros as
disciplinas que iria ministrar no referido ano bem como as demais atividades exigidas para o cargo. Logo em
seguida, Lourenco colocou em apreciação as notas da Direção e as notas da CAD, bem como o plano de
trabalho apresentado pelo professor. Em votação os conselheiros aprovaram por unanimidade. Na sequência,
Lourenço passou para a inclusão do ponto de pauta que tratou da apresentação do parecer da comissão de
Programas e Projetos de Graduação e dos planos de trabalho de monitoria. Na ocasião, Marlipe apresentou
aos conselheiros o parecer favorável ao projeto de ensino Modelagem e Impressão de Poliedros e Outros
Objetos com Impressora 3D, coordenado pelo professor José Wilson. De acordo com ele, o projeto cumpria
todas as exigências da resolução CEPEC ufg n° 6292. Marlipe também apresentou o parecer sobre o projeto
Estratégias para melhorias no ensino de disciplinas práticas na área de Fabricação Mecânica, coordenado
pelo professor Daniel Fernandes. Segundo ele, o projeto cumpria todas as exigências da resolução CEPEC
ufg nº 6292, e sendo assim a comissão era favorável ao desenvolvimento do mesmo. Marlipe passou então
para a apresentação dos planos de trabalho de monitoria. Nesta ocasião fez a apresentação dos planos;
Laboratório de Engenharia Térmica e Fluidos (LATEF) de portas Abertas, coordenado pela professora
Andréia Aoyagui Nascimento, I Projeto de Monitoria - Área de Projetos Mecânicos, coordenado por ele e
Projeto de Ensino da disciplina Introdução à Engenharia de Computação, coordenado pelo professor Adriano
César Santana. Marlipe finalizou informando aos conselheiros que todos os planos haviam sido aprovados
pela comissão de Programas e Projetos de Graduação. Em continuidade, Lourenço colocou em apreciação os
projetos de ensino e os planos de trabalho de monitoria. Em votação, os conselheiros aprovaram por
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unanimidade. Lourenço passou para outros assuntos e, nesta ocasião, o professor Bernardo tomou a palavra e
teceu comentários sobre a falta de infraestrutura nos laboratórios. Nada mais havendo a tratar, o Presidente
encerrou a reunião. E para constar, eu, Mariana do Nascimento Sousa, coordenadora administrativa em
substituição da EMC/UFG, lavrei a presente ata que, após aprovada, será assinada pelos seus membros

 

 

 

Documento assinado eletronicamente por Reinaldo Gonçalves Nogueira, Coordenador de Curso, em
01/09/2023, às 08:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Fernando Ferreira De Melo, Coordenador de Curso, em
01/09/2023, às 08:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Marco Túlio Oliveira Cardoso, Assistente em
Administração, em 01/09/2023, às 08:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no §
3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Dulcilene Pereira Oliveira Garcia, Vice-Coordenadora, em
01/09/2023, às 08:56, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Enes Goncalves Marra, Professor do Magistério Superior,
em 01/09/2023, às 09:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Maria Leonor Silva De Almeida, Professora do Magistério
Superior, em 01/09/2023, às 09:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do
art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Gelson Antonio Andrea Briga�o, Professor do Magistério
Superior, em 01/09/2023, às 09:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do
art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Carlos Alberto De Almeida Vilela, Professor do
Magistério Superior, em 01/09/2023, às 10:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Pinto Lemos, Professor do Magistério Superior,
em 01/09/2023, às 10:41, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Mariana Do Nascimento Sousa, Coordenador
Administra�vo, em 04/09/2023, às 08:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no §
3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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